



Neufelden, im März 2024

**Der Ascendor Handbike-Halbmarathon in Linz eröffnet die Rennsaison:**

## **Ascendor Handbiker stehen in den Startlöchern**

**Linz, Österreich - Der Ascendor Handbike-Halbmarathon eröffnet nicht nur als erster Bewerb den Linz Marathon 2024, sondern ist auch der Start in die Handbike-Rennsaison 2024. Das führende Sportereignis in der österreichischen Handbike-Szene findet am 7. April 2024 bereits zum fünften Mal in Linz statt. Ascendor, der renommierte österreichische Lifthersteller, fungiert erneut als Hauptsponsor und setzt damit ein starkes Zeichen für die Förderung des heimischen Behindertensports.**

Top-Handbiker aus dem In- und Ausland werden sich auf der 20,95 Kilometer langen Strecke mit rasanten Durchschnittsgeschwindigkeiten von rund 40 km/h messen. Der Handbike-Halbmarathon startet traditionell frühmorgens um 08.00 Uhr auf der Voest-Bücke in Linz und endet im Bereich der Wienerstraße/Unionkreuzung.

Erwin Roither, operativer Geschäftsführer von Ascendor, unterstreicht die Bedeutung dieses Sportevents: *"Der Ascendor Handbike-Halbmarathon ist für uns jährlich ein Fixtermin. Wir bieten den Handbikern eine einzigartige Bühne, die in Österreich ihresgleichen sucht."* Maximilian Priglinger, geschäftsführender Gesellschafter bei Ascendor, ergänzt: *„Wir sind besonders stolz, als Namenspatron des österreichweit einzigen Handbike-Bewerbs im Rahmen des Linz Marathons aufzutreten. Der Ascendor Handbike-Halbmarathon ist das wichtigste heimische Sportereignis der österreichischen Handbike-Szene – und natürlich für alle Handbiker, ob im Profi- oder Freizeitbereich, geeignet. Ascendor setzt damit ein starkes Zeichen für die sportbegeisterten Handbiker, die diesen Sport als Start in die Rennsaison in der Amateur- oder Profiligen nutzen.“*

Die 22. Auflage des Linz Marathons zieht nicht nur Rekordjäger an, sondern widmet sich auch den sozialen Aspekten des Sports. Priglinger hebt hervor: *"Der Linz Marathon stellt den Menschen in den Mittelpunkt, nicht nur den Leistungsfaktor. Wir unterstützen den Handbike-Halbmarathon, um Menschen mit körperlichen Beeinträchtigungen in ihrer Sportbegeisterung zu fördern."*

Der Handbike-Halbmarathon, bereits in Para- und Tetraklassen gewertet, ist ein Fixtermin für Handbike-Topstars wie Florian Brungraber, Christoph Etlstorfer und den Paralympics-Sieger Walter Ablinger. Ablinger über die Besonderheit des Rennens: *"Das erste Rennen im Wettkampfkalendar ist immer etwas Spezielles, vor allem, wenn es sich um unseren einzigartigen Ascendor Handbike-Halbmarathon in Linz handelt."* Für die geplante Paralympics-Teilnahme in Paris, für die Ablinger bereits intensiv trainiert, ist der Ascendor Handbike-Halbmarathon ebenfalls ein ideales Trainingsumfeld.



Wolfgang Scheibner, Marathonkoordinator der LIVA, dem Veranstalter des Linz Donau Marathons, betont die gelebte Inklusion: *"Wir sind stolz, dass der Ascendor Handbike-Halbmarathon von der Top-Elite des österreichischen Parasports so gut angenommen wird. Inklusion ist für uns nicht nur ein Begriff, sondern gelebte Realität."*

#### **Veranstalter LIVA stellt Event breit auf**

Veranstalter und Sponsor schließen sich dem Fazit von Walter Ablinger an: *"Für uns Menschen mit Beeinträchtigung ist dieses inklusive Sportevent in der OÖ Landeshauptstadt eine tolle Möglichkeit, Teil einer bewegungsfreudigen Gesellschaft zu sein."*

#### **Über Ascendor**

Ascendor wurde 2006 gegründet und hat sich seither zu einem der führenden Anbieter für nachrüstbare Lifтанlagen entwickelt. Die Produktion erfolgt zu 100 Prozent im Bezirk Rohrbach. Derzeit sind insgesamt 100 Mitarbeitende beschäftigt. Der österreichische Qualitätsbetrieb konnte 2023 über 1.100 Projekte Lifte realisieren und einen neuen Rekordumsatz von mehr als 14 Millionen Euro erzielen. Das Unternehmen hat sich zum Experten für den nachträglichen Einbau von Lifтанlagen entwickelt.

#### **Rückfragen-Kontakt:**

Susanne Pflieger, Ascendor Marketing, Tel.: 0664/88 00 13 55

**Bildtexte: (Fotos honorarfrei, Fotonachweis Ascendor)**



**Bild 1:** v.l.n.r. Günther Weidlinger (Sportlicher Leiter und Organisation des Linz Marathons), Erwin Roither (Geschäftsführer Ascendor), Walter Ablinger (Paralympics-Sieger) und Julian Grad (Vertriebsleiter Ascendor).



**Bild 2:** Sportbegeisterte Ascendor-Mitarbeiter motivieren sich mit Walter Ablinger (Paralympics-Sieger, Mitte).